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Aos nove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, realizou-se a CENTÉSIMA 

DÉCIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO PRIMEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA DECIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE DÁRIO MEIRA, 

em sua sede, na Rua Isaias Rego, 15, Centro, a presente sessão iniciou às dezoito horas e foi 

presidida pelo Vereador Noel Santos Marinho, Presidente e Secretariada pelo Vereador Manoel 

Thomé de Souza. Estiveram presentes os seguintes Vereadores: Selisvaldo da Silva Miranda, Gil 

Cássio Almeida da Silva, Wesley Vieira Dias e João Batista de Santana. Ausentes os vereadores 

Jovino Rodrigues Ferreira Neto, Edi Carlos Almeida Cerqueira e Erivelton dos Santos Alves. 

Havendo número legal e regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a Sessão de abertura em 

nome de Deus e convidou a professora Célia Aderno para fazer a oração de abertura. A seguir foi 

obedecido um minuto de silêncio em memória ao falecimento do senhor Paulo, irmão de Marina. 

Em seguida passou à leitura, discussão e votação da ata da reunião anterior e não havendo nenhum 

vereador que quisesse fazer uso da palavra, esta foi considerada aprovada por unanimidade; Logo, 

passou a leitura do expediente: EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Requerimento 001/2023 da 

Comissão Permanente de Saúde - convocado o senhor Roberto Vinícius Santos, Secretário 

Municipal de Saúde para prestar perante o Plenário desta Casa; EXPEDIENTE DE TERCEIROS: 

Sem matéria; A seguir o senhor presidente colocou em discussão e votação o requerimento 

001/2023 que após a chamada nominal, foi aprovado por unanimidade; Como não houve mais 

matéria para o expediente, passou-se a ORDEM DO DIA: Como não houve matéria para a Ordem 

do Dia, foi franqueada a palavra aos vereadores para uso na TRIBUNA POPULAR: fizeram uso 

da palavra o vereador 01 - ver. João Batista de Santana que saudou a presidência, vereadores, a 

gradeceu a Deus, Fm Cajazeira, em nome de Célia e Eliete, saudava a todos; Iniciou falando que a 

saúde do município esta decadente mesmo e tem que cobrar mesmo do Secretário; Falou da falta de 

medicamentos e material penso; Disse que o hospital tá fazendo vergonha, paredes sujas, mofadas, 

banheiro inadequado e que ele como Secretário é quem deve ver essa situação; Disse também que o 

prefeito tem sua parcela de culpa, pois é o gestor maior; Falou sobre a auditoria e disse que é um 

procedimento normal de fiscalização; Falou sobre a situação das estradas e que continuam 

necessitando de manutenção; Falou sobre os muitos casos de chicungunha que tem atingido nossa 

população e pediu providencias ao secretário de saúde; Falou mais uma vez sobre os precatórios 

que até agora não foi liberado os recursos pros professores e pediu agilidade; Parabenizou a seleção 

e falou do próximo jogo contra a seleção de Jaguaquara e desejou boa sorte; Parabenizou o prefeito 

pelo inicio da pavimentação asfáltica das ruas do bairro Nova Cajazeira; Finalizou agradecendo a 

todos; 02 - ver. Gil Cássio Almeida da Silva que saudou a presidência, vereadores, agradeceu a 

Deus, Fm Cajazeira, saudou o povo dos Distritos, Zona Rural e Sede, em nome de Célia e Eliete  

saudava a todos. Iniciou falando da saúde do município e disse que não culpa totalmente o 

secretário, pois quem tem a caneta é o prefeito e se ele der condições de trabalho ao secretário de 

Saúde ou a qualquer secretário, não estaria desta forma a nossa saúde; Falou que a educação esta 

boa porque Marivane tem total autonomia; Disse que espera que o secretário possa vir a esta Casa 

para poder dá suas explicações e com certeza dá a volta por cima, mais espera que o prefeito possa 

lhe dá autonomia; Falou da situação precária do hospital e que temos que criticar realmente, pois as 

críticas servem para botar as coisas nos trilhos e só quem tem a ganhar é a população; Falou mais 

uma vez dos animais soltos no bairro Nova Jerusalém e disse que o prefeito tem que tomar uma  
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posição mais enérgica; Falou sobre a rua Arnaldo Cerqueira que esta intransitável e pediu 

providencias; Que tem muita gente que fica criticando os vereadores nas redes sociais e que se essas 

pessoas ao invés de criticar que fizesse pelo menos a metade que os vereadores fazem; Parabenizou 

o prefeito pelo inicio da pavimentação e agradeceu o governador Gerônimo pelo apoio; finalizou 

agradecendo a todos; 03 - ver. Wesley Vieira Dias; que saudou a presidência, vereadores, 

agradeceu a Deus, Fm Cajazeira, saudou o povo dos Distritos, Zona Rural e Sede, em nome de 

Célia, Dr Paulo saudava a todos os presentes. Iniciou falando dos problemas na saúde e disse que 

isso já vem de vários anos; Que no Distrito de Acaraci tem sete meses sem um carro, que o prefeito, 

secretário sabem disso e já tem vários meses sem o veículo e até hoje não foi regularizado; Falou da 

falta de médico naquele distrito; Falou que temos que fazer críticas porque quem paga o salário dos 

vereadores e prefeito é o povo; Falou da situação do hospital que ta fazendo vergonha, com falta de 

material básico para fazer curativo, estrutura precária; Disse que as coisas certas não deve só o 

prefeito levar o bônus que esta Casa também, pois tem sido coesa com o prefeito, tem cobrado junto 

aos governantes melhorias pro município; Disse que inclusive já foram criticados varias vezes por 

esse vai e vem a Salvador acompanhando o prefeito; Falou da pavimentação asfáltica, regularização 

do bairro Sonho Meu e disse que tem que agradecer aos vereadores também; Falou sobre um mal 

entendido que houve com uma situação da guarda de Itagibá e que chegou até aqui a Dário Meira, 

mais disse que foi um infeliz comentário de um cidadão, mais que a guarda de Dário Meira sabe 

que sempre pode contar com o seu apoio para regularizar e aprovar o que for melhor pra categoria; 

finalizou agradecendo a todos; 04 - ver. Selisvaldo da Silva Miranda que saudou a presidência, 

vereadores, agradeceu a Deus, Fm Cajazeira, saudou o povo dos Distritos, Zona Rural e Sede, em 

nome de Bobô saudava a todos os presentes. Iniciou agradecendo o prefeito pelo patrolhamento das 

estradas da região dos Buris, Rio dos Indios; Mais uma vez falou sobre os valores dos precatórios e 

pediu que o prefeito se sensibilizasse e liberasse o pagamento dos educadores o que irá movimentar 

a economia da cidade; Parabenizou o prefeito pelo inicio da construção da quadra de esportes no 

Distrito de Planalto Iris; Falou sobre o secretário Vinícios e disse que os vereadores são criticados 

todos os dias nas redes sociais e que espera que o secretário possa vir a esta Casa dá os 

esclarecimentos que a comunidade tanto necessita; Agradeceu aos prefeito, vereadores, governo do 

Estado pelo inicio da pavimentação asfáltica nas ruas, o que nos dá esperança depois de dois anos 

de enchente e isso é gratificante de se ver; Em nome de Luiza agradeceu toda equipe de saúde do 

Distrito de Planalto Iris, que vem se destacando naquele distrito mesmo em meio a tantas 

dificuldades; finalizou agradecendo a todos; Em seguida o senhor presidente aproveitou para 

justificar as ausências dos vereadores Erivelton Alves, Jovino Rodrigues e Edi Carlos por motivos 

de saúde; Disse ainda que em meados de dezembro do ano passado, fez um compromisso com o 

pessoal da guarda e sindicato da guarda que só pautaria o projeto que aqui estava quando houvesse 

bom senso, não entre guarda e vereadores, mais entre a guarda e o executivo; Que aqui aprova-se as 

leis, porém não podemos aprovar projeto que vai aumentar a despesa do município sem dizer de 

onde vai sair a receita, até porque o prefeito posteriormente pode entrar com uma ADI - Ação de 

Inconstitucionalidade e desfazer tudo; Mais espera uma reformulação no projeto que esta aqui ou o 

seu arquivamento e o envio de um novo projeto. Não havendo mais quem queira fazer uso da 

palavra o senhor presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a presente reunião, marcando 

a próxima para o dia 16 de maio de 2023 às 17:00 horas. E para constar, eu, Izac Brito Santos,  
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Secretário Administrativo, com base nos termos regimentais, lavrei a presente Ata que após lida e 

aprovada, será assinada por todos. 

 
  

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Dário Meira-Bahia, 09 de maio de 2023. 
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